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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 07 de agosto de 2014 

 

----- Aos sete dias do mês de agosto do ano de dois mil e catorze, no edifício dos Paços 

do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara Municipal, 

Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa Teixeira, 

Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso e Dr. 

António Manuel da Cunha Martins.-------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

dez minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior que, 

colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------  

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

apresentou uma avaliação muito positiva da forma como decorreram as Festas 

Concelhias 2014 que, apesar da chuva que se fez sentir no dia de sábado, tendo 

obrigado ao adiamento do Cortejo Histórico para o domingo à tarde, a atividade 

revelou-se um grande sucesso, dado o empenho das vária coletividades que se fizeram 

representar, desde Associações, Juntas de Freguesia, Grupos Desportivos e Centros 

Sociais, a quem o Sr. Presidente fez questão de endereçar, em nome de todo o Executivo 

Municipal, o reconhecimento pelo magnífico trabalho que todos realizaram na 

preparação dos carros alegóricos. O Sr. Presidente adiantou que a despesa total das 

Festas Concelhias suportada pelo Município deve rondar os sessenta e dois mil euros, 

mas prestará uma informação mais precisa aquando da conclusão do relatório final das 

Festas Concelhias pela Secção de Cultura e Desporto, que será presente a reunião do 

executivo municipal. -------------------------------------------------------------------------------- 

------ Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ----- Pediu o uso da palavra a Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado para dar 

conhecimento de que no próximo sábado, dia 09 de agosto, vai decorrer no Largo do 

Município o evento “Moda em Movimento”. Esta iniciativa, informou a Sra. Vereadora, 

é promovida pela Associação Comercial de Braga (ACB) em parceria com a Câmara 

Municipal de Terras de Bouro, Junta de Freguesia de Moimenta e a agência 

“Nobodymodels”. O evento conta com a adesão de 37 empresas do Concelho, que verão 

os seus produtos exibidos na passarela por jovens e crianças de Terras de Bouro que 
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foram selecionados num casting realizado na sede do concelho há relativamente pouco 

tempo. Os principais objetivos deste evento, acrescentou a Sra. Vereadora, são a 

promoção e dinamização do comércio local e a animação das noites de verão no 

concelho. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A Sra. Vereadora aproveitou para informar que no próximo ano letivo 2014/2015, 

o Agrupamento de Escolas de Terras de Bouro passa a ser a entidade promotora das 

Atividades de Enriquecimento Curricular (AEC’s), como já havia referido essa 

possibilidade na reunião anterior deste órgão. --------------------------------------------------- 

----- Pediu de seguida o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. António Cunha para enaltecer 

a participação das freguesias e das instituições no Cortejo Histórico das Festas 

Concelhias, que demonstrou o dinamismo e o trabalho dedicado de todos os 

participantes. O mesmo Vereador salientou que as instituições que colaboram e 

participam nas atividades promovidas pelo Município devem ser objeto de uma 

discriminação positiva, isto é, devem ser mais apoiadas pelo executivo municipal. ------- 

----- Seguiu-se a intervenção do Sr. Vereador Dr. António Afonso, pedindo 

esclarecimentos sobre o reforço de 171.000,00 euros de despesas correntes mencionado 

no documento que lhes foi entregue para assinatura. De seguida, e a respeito das Festas 

Concelhias, o mesmo Vereador referiu que foram tecidos alguns comentários negativos 

ao Cortejo Histórico pelo facto de este ter sido aberto por um grupo de motares que 

nada tinha a ver com o tema proposto: Os 500 Anos do Concelho de Terras de Bouro. 

Ainda no contexto das Festas Concelhias, o Sr. Vereador anotou que o adiamento do 

Cortejo do dia de sábado para o domingo impediu a participação de duas instituições de 

Rio Caldo que tinham tudo organizado para a sua participação no Cortejo no sábado à 

tarde e derivado ao adiamento do mesmo, por razões que se prendem com a sua 

atividade profissional (restauração e comércio), não puderam marcar presença, mas o 

investimento e o trabalho foi efetuado, e por isso defende que lhes seja atribuído o 

subsídio deliberado pelo Executivo aos grupos que participassem no Cortejo 

Etnográfico. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Prosseguiu o mesmo Vereador referindo que continuam a surgir novos casos de 

erro na processão da faturação relativa ao consumo de água, pois os consumidores estão 

a receber faturas que já haviam liquidado, valores em débito quando lhes tinha sido dito 

que dispunham de crédito, entre outras situações desagradáveis e por isso, considera 

relevante alertar os serviços para uma maior eficiência. --------------------------------------- 

 



3 

 

----- Por último, o Dr. António Afonso pediu esclarecimentos sobre uma situação que 

lhe foi exposta por um munícipe sobre o corte de um tubo de água particular, no lugar 

de Admeus, aquando da recente pavimentação de uma rua pela Câmara Municipal e que 

esta se recusa a proceder à reparação do mesmo. ----------------------------------------------- 

----- Sobre esta questão usou da palavra o Sr. Vereador Dr. Luís Teixeira referindo que 

a Câmara Municipal não procedeu à reparação desse tubo porque não foi da sua 

responsabilidade que o mesmo tivesse rebentado, como já foi informado o munícipe. ---

----- Relativamente aos apoios aprovados pelo executivo municipal para as instituições 

presentes no Cortejo Histórico das Festas Concelhias, o Sr. Presidente confirmou que 

todas as instituições receberão tais apoios, mesmos aquelas que por motivos 

justificáveis não puderam estar presentes devido ao adiamento de mesmo do dia 2 para 

o dia 3 de agosto. Quanto à abertura do Cortejo Histórico pelo Moto Clube da Serra do 

Gerês, o Sr. Presidente explicou que essa associação concelhia solicitou autorização 

para estar presente e abrir o cortejo e a organização não viu inconveniente em tal 

participação, mesmo não estando devidamente enquadrada no tema histórico do Cortejo. 

----- Para esclarecer o Dr. António Afonso sobre o reforço de 171.000,00 euros de 

despesas correntes mencionado num dos documentos presentes a esta reunião, esteve 

presente o Dr. Paulo Antunes, dirigente da UAGF, que referiu que tal reforço se deve à 

necessidade de acerto entre as rubricas do orçamento municipal, mas não se trata de 

qualquer novo contrato. ----------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo 11 horas e 05 minutos e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu 

por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei.----------------------------------------------------------------- 
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